

AGROTEC 1993 - Pérou**Internationale****Lima, Pérou
Novembre 1993**

Foire agricole bisannuelle de première importance, AGROTEC est dotée d'une organisation compétente et attire des participants sud-américains, nord-américains et européens; elle offre de bons débouchés pour le sperme, les embryons, les porcs, les bovins laitiers et les chèvres; les exportateurs canadiens de légumineuses à graines comestibles, de céréales, d'herbicides, de fongicides et d'engrais chimiques pourraient y obtenir d'intéressantes commandes. Côté équipement, le Pérou est un marché de bonne qualité pour les tracteurs de catégorie 75 - 125 HP entièrement équipés et relativement intéressant pour la transformation de la poudre de lait, la préparation des produits alimentaires et le matériel d'abattoir. La foire comprend également des colloques et des conférences prononcées par des spécialistes d'envergure internationale. La mission recommande d'y participer par l'intermédiaire d'un représentant, afin d'y réaliser des ventes.

Participants : 200 (États-Unis, Argentine, Espagne, France, Allemagne, Colombie, Italie)

Visiteurs : 30 000 (composés à environ 20 p. 100 de producteurs, à 20 p. 100 d'éleveurs et à 37 p. 100 de grossistes)

Sujets d'exposition :

ÉLEVAGE

Animaux reproducteurs : bovins laitiers et de boucherie, porcs, chevaux, moutons, chèvres

Génétique : services

GRANDES CULTURES

Spécialités : légumineuses à graines comestibles, moutarde, sarrasin, etc.

Semences : fourrages, céréales, graines oléagineuses

HORTICULTURE

Semences et bulbes

ÉQUIPEMENT

Machines aratoires, matériel d'élevage

Organisation : M. Rafael Talavera, directeur général

Feria Internacional del Pacifico

Av. La Marina S/N Maranga

Lima, Pérou

Tél. : (51-14) 52 8140 Téléc. : (51-14) 52-3907